

令和3年1月4日

ご家族・関係者の皆様

社会福祉法人 櫻灯会
理事長 櫻井 眞里

ショートステイしあわせの灯新型コロナウイルス感染症発生について

令和2年12月22日に当施設の利用者1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。経過は以下のとおりです。

22日 利用者1名がPCR検査実施 結果陽性

保健所より職員4名が濃厚接触者と指定、利用者は濃厚接触者なし

23日～28日 保健所の指示により、濃厚接触者の職員4名 PCR検査実施

25日 施設判断にて職員21名PCR検査実施 結果21名陰性

29日 濃厚接触者の職員4名 PCR検査結果 陰性

1月4日現在、保健所から濃厚接触者の職員4名は、PCR検査結果が陰性で体調不良もなかったため、1月4日で健康観察期間が終了したとの判断がされました。施設内でクラスター発生は認められていません。

当該利用者が使用していた居住スペース及び共用スペースの消毒作業は保健所の指導のもと実施済みです。

今後につきましては、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、利用者・職員・ご家族様の安全確保を最優先に、施設内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。

皆様方には多大なるご心配とご迷惑をお掛けいたしましたこととお詫び申し上げます。

ご不明な点につきましては、下記担当までご連絡ください。

【お問合せ先】

社会福祉法人 櫻灯会

ショートステイ しあわせの灯

TEL：03-5927-8050

担当者 施設長 小川 あい

相談員 小川 篤史